

ひがしはら

R5年2月号



春を迎えるにあたって

雪が積もる日もありましたが、立春を過ぎて、春の陽気を感じられる日が増えてきました。春は別 れと出会いの季節です。3年生にとっては、中学校生活の集大成である卒業式が近づいています。そ の前に受験という大きな壁を乗り越えなければいけませんが、心身共に健康な状態で受験当日を迎え られるように、日頃から地道な取り組みを続けてほしいです。各学年の活動の様子を読んでいただけ れば、生徒たちの充実した学校生活の様子が伝わるのではないかと思います。多くの方の温かい励ま しに支えられながら、生徒たちは健やかに成長しています。今年度の締めくくりに向けて、1日1日 心を込めて生徒たちと向き合っていきます。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

各学年の活動の様子

【1年生】

○来年度の職場体験学習(マイチャレンジ)に□○立志式・立志記念行事を行いました。 向けて、「職業調べ」を進めています。

います。写真は、学年全体で武道場に集まり、 生活班ごとに働くことへのイメージや興味のあ る職業、職業について調べたいことなどを話し 合ってホワイトボードに書いたときの様子です。 その後は、各自が興味のある職業について調べ、 新聞にまとめました。3月14日(火)には、 講師の方を招いて、出張マイチャレンジを予定 しています。詳細は、来月号でお伝えします。













【2年生】

2月1日(水)に立志の集い、2日(木)に 総合的な学習の時間で「職業調べ」を進めて、立志記念行事でスキー教室を行いました。立志 の集いでは、自分が選んだ一字を掲げて、これ からどんな大人になりたいかを発表しました。 教室に戻って,保護者の方からいただいた手紙 を教室で読んだときは、涙を流す生徒がたくさ んいました。心の成長が垣間見えた時間でした。











【3年生】

○卒業式に向けて、準備を進めています。

3月13日(月)の卒業式に向けて準備を進めています。今年度は、トーンチャイムと合唱を行う予定です。トーンチャイムは『アメイジング・グレース』を、合唱はファンキーモンキーベイビーズの『ありがとう』を練習しています。コロナ禍にあるので、感染症対策を考慮した上で、音楽の授業や学年の時間を中心に練習に励んでいます。生徒たちの姿を見ていると、必ず良い卒業式になると確信しています。

下の写真は、国語の授業で行ったビブリオバトルの様子です。各自がおすすめの本を紹介し、より多くの人に読みたいという印象を抱かせた生徒が勝ち上がるシステムです。全学年で実施しましたが、熱い思いや願いのこもった素晴らしい発表を目にすることができました。









第2回学校評議員会

2月9日(木)の13時40分から14時4 0分にかけて,第2回学校評議員会を校長室で 行いました。5校時の授業を見学した後,生徒 の学習や生活の様子,学校経営についての意見 交換等を行いました。貴重なご意見や励ましを いただき,ありがとうございます。生徒・教職 員一丸となって,東原中を盛り上げていきます。

第2回地域教育協議会

2月9日(木)の14時50分から15時3 5分にかけて、第2回地域教育協議会を校長室 で行いました。学校支援ボランティアの成果と 課題等について話し合いました。職員玄関の花 を生けていただいたり、出張マイチャレンジの 講師依頼をしてくださったりしています。今後 もご支援のほど、よろしくお願いいたします。









3月の行事予定

1日(水) 学力向上タイム

7日(火) 悩み調査

8日(水) 実力テスト(1・2年)

県立高等学校一般選抜

10日(金) 卒業式予行,卒業式準備

13日(月) 卒業式

14日(火) 出張マイチャレンジ(1年)

県立高等学校合格発表

15日(水) 生徒会の日

20日(月) 学級の日

23日(木) 大掃除, ワックス塗り

2 4 日 (金) 修了式

30日(木) 離任式